
Quand j'étais au lycée, je regardais

une émission sur l'aménagement des

maisons et la déco intérieure et

extérieure. A la fin, le SOS maison

proposait de réaménager des

intérieurs un peu compliqués. J'étais

toujours ahurie devant l'ingéniosité

de l'architecte (en tout cas, celui qui

passait à la télé), et surtout par la

qualité de ses dessins : nets, précis, il

partait de l'intérieur tel qu'il était

avant, donnait 3 coups de gomme

pour casser tout ce qui va pas, et

ensuite 3 coups de crayons pour

reconstruire comme il l'imagine.

Fantastique !!

Johanne 24 ans Bordeaux
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